
  

平成 27 年度 第 5 回 島臨技理事会 議事録 

 

 

開催日時 平成 28 年 3 月 18 日（金） 15：40～（14：30～記念誌打ち合わせ） 

開催場所 松江赤十字病院 本館 6 階 会議室 1 

出 席 者 
北尾 角森 三島清 錦織 高野 岸本 見山 角和  

角瑞 赤沼 木代 豊田 西井 三島      

欠 席 者  恒松 荒木 錦織 

議 長 錦織 

 

議事概要 

報告事項 
総 務・会員の動向 439 名（継続 411 入会 28）平成 28 年 3 月 18 日現在 

    （12 名が 3 月末で移動・退会予定） 

企 画・学会と精度管理報告会の同日開催が好評であった 

・LOVE49 が 4 月 9 日（土）14：00～17：00 開催予定 

    松江：イオン松江店  出雲地区：ゆめタウン出雲店  西部地区：江津グリーンモール店

     現在お手伝い頂ける方を募集中（23 日〆切） 

学 術・平成 28・29 年度 学術班長・副班長決定   

病理細胞部門のみは西部での選出が困難なため、東部より 2 名選出 

     ・今年度の研修会は予定されていた 13 研修会のうち、12 研修会は無事終了 

       3 月 26 日に生理機能研修会が開催予定 

     ・1 月 24 日に中四国支部血液研修会が岡山県の川崎医療短大で開催 

       100 名以上の参加申し込みがあったが、大寒波と重なり 30 名余の欠席があったものの 

       けが人も無く無事終了 

西 部・第 4 回島根県医学検査学会について 

     3 月 6 日に大田市「あすてらす」で精度管理報告会と同日開催し無事終了。 

13 演題の発表、合計 96 名の参加者（検査技師 91 名、賛助会員 5 名）があった。来年度以

降の県学会開催については今回の状況を踏まえて、何らかの行事（精度管理報告会など）と

同日開催の方が参加者も多く好ましい。 

      また開催場所を大田と出雲で行い、隔年で西部と東部が担当する事もご一考頂きたい。 

その他・島後援会入会状況…106 名（3/16 現在）理事は 1 名のみ  最多 15 名/1 会員 

島臨技推薦候補ですので、理事および所属施設には協力体制を依頼 

   ・日臨技会長の宮島氏が 4 月 10 日（日）11 日（月）に来県予定 

 

審議事項 
1. 平成 28 年度定期総会について（6 月 18 日・19 日日臨技定期総会） 

                   日程：平成 28 年 6 月 12 日（日）島根県立中央病院 

議 長（担当：益田赤十字病院） 



  

副議長（担当：雲南市立病院） 

書 記（担当：       ） 

2. 松江市健康福祉フェスティバルへの参画について（企画） 

・島臨技独自の「検査と健康展」を毎年開催予定 

・企画部の負担増、松江市立病院の負担増のため「松江市健康福祉フェスティバル」への 

参画を見合わせる方向 ― 今年度より不参加で承認 

3. 事務所開設について 

・メリット 

 1.数年毎の事務所移転が無く、印刷物削減  2.小さな検査室でも事務局を担当出来る 

・デメリット 

1.運営費の上昇（賃貸費用等） 2.発送を問屋さんにお願い出来ない  

  ・問題点 

1.運営のやり方・役員の関わり方 2.松江事務所の場合事務局が出雲の時はどうするのか 

  ・平成 29 年度より会費の値上げが必要か？― 先ずは節約等の努力をする。現行のままで。 

  ・来年度中には設置予定。予算にも諸費用を計上。  

4. 平成 28 年度予算（案）について ― 承認 

5. ホームページ開設に向けて 

・必要事項をリアルタイムにアップできる様なＨＰが必要 

・ＨＰ作成をするにあたり、理事・監事全員が各県のＨＰを閲覧し、良かった県と理由 

（ポイント）も併せて事務局へ連絡（4 月 28 日〆切） 

・この意見を参考に見積もりを取る 

6. その他 

・平成 28 年・29 年度学術班長・副班長案 ― 承認 

・広報部より－現在所有のカメラが故障した為、撮影用のカメラ購入の要望 3 万円前後で購入 

・検査説明講習会を事業部が担当（準備は北尾会長） 

・精度管理事業を企画部担当から学術部担当へ変更 ― 承認 

・理事会開催を土日にしてはどうか？ ― 平日希望の方が多く現行通り 

  ・日臨技宮島会長の来県に伴い 4 月 10 日（日）の 13 時より「島根県組織強化セミナー」開催 

   集客方法を考える。 

  ・学会と精度管理報告会を同日開催するかどうか 

   会長より－数年後の中四国医学検査学会を見据え、県学会でもっと演題を増やす事を考えて欲しい

（40 題位）その場合 1 日かかるので、安易に同日開催決定はできない 

  ・総会又は合同セミナー時に 1 泊研修会開催要望（会長より） 担当：企画部 

 
次回理事会について 

    日時：平成 28 年 6 月 12 日  総会終了後   場所：島根県立中央病院         

 

記録作成 島臨技事務  高野 智晴 提出：平成 28 年 3 月 24 日 

 


